

Agbar ha decidido ejercer una opción de compra a su disposición, por lo cual eleva del 15,96% al 25,6% su participación indirecta en Aguas Andinas.

La excelente evolución de Aguas Andinas, junto con la disponibilidad de fondos obtenidos tras la venta en 2002 del 24,6% del capital de Adeslas, han permitido realizar este incremento de la participación antes del cierre del ejercicio.

El precio pagado ha sido de 180 millones de euros según lo previamente estipulado entre las partes en el contrato de opción. Sin embargo, la operación no implica aumento interanual del endeudamiento, puesto que se ha financiado con el cobro obtenido por la venta antes citada, que fue de aproximadamente 197 millones de euros.

La operación no supone modificación alguna en la composición del Directorio de Aguas Andinas ni en el método de consolidación de la misma aplicado por Sociedad General de Aguas de Barcelona, S.A.

Tras los tres años de gestión por parte del Grupo Agbar, Aguas Andinas se ha posicionado como un referente en Latinoamérica, especialmente en la gestión integral del agua. Con esta inversión, el Grupo Agbar reafirma también su confianza en el futuro a medio y largo plazo de Chile.

Aguas Andinas, un grupo consolidado en el suministro de agua y comprometido con el medio ambiente

Aguas Andinas realiza la gestión integral del agua (captación, distribución de agua potable y saneamiento de aguas residuales) en la cuenca de Santiago de Chile donde atiende a una población de más de cinco millones de habitantes.

En el año 2000, Aguas Andinas comenzó la aplicación de un plan estratégico destinado a incrementar la calidad de sus servicios y procesos. En ese contexto, adquirió el 100% de Aguas Cordillera y de Aguas Manquehue, consolidando su posición en el servicio de abastecimiento de agua potable en la Región Metropolitana de Chile.

En el periodo enero-octubre de 2002, Aguas Andinas obtuvo un beneficio después de impuestos de 36.971 millones de pesos chilenos, cifra que representa un aumento de un 19,42% con respecto a igual periodo del año 2001. La cifra de negocios en dicho periodo fue de 92.014 millones de pesos chilenos.



Desde septiembre de 1999 el principal accionista de Aguas Andinas con el 51,2% de su capital es el consorcio Inversiones Aguas Metropolitanas, participado en un 50% por el Grupo Agbar y en otro 50% por el Grupo Suez.

Grupo Agbar, un grupo de servicios estable y diversificado

El Grupo Agbar centra sus actividades en el servicio a la colectividad. Las principales líneas de negocio son el ciclo integral del agua, los seguros de asistencia sanitaria, los residuos sólidos, la construcción y la Inspección y certificación. El Grupo Agbar es líder en España en todos los ámbitos en los que desarrolla su actividad, en especial, por lo que respecta al ciclo integral del agua donde, además, cuenta con una importante presencia internacional, prestando servicio a más de 37 millones de habitantes en el mundo.

El Grupo Agbar tiene su origen en la sociedad creada en 1867 para la prestación del servicio de agua potable a la ciudad de Barcelona. El Grupo se ha caracterizado por su regularidad, solidez y estabilidad. En los últimos años ha seguido una política de diversificación e internacionalización, que le ha llevado a convertirse en una de las mayores empresas de Catalunya: el tercer grupo catalán por resultados y fondos propios.

En el período enero-septiembre de 2002, el Grupo Agbar contempla una cifra de negocios consolidada de 1.892 millones de euros, lo que supone un incremento del 0,5% respecto al año 2001. En el mismo período de 2002, el Grupo Agbar estima que el total de la cifra de negocios agregada gestionada a través de las más de 200 sociedades que lo componen asciende a 2.732 millones de euros.

Aguas de Barcelona, sociedad matriz del Grupo Agbar, está participada por el Grupo Suez (25,5%), por la Caixa (23,1%) y por el Grupo Endesa (11,6%). El 39,8% restante del capital de la compañía es flotante en bolsa.

Barcelona, 9 de enero de 2003

José Vila Bassas
Director General de Gestión Corporativa
y Secretario General